

Travaux Originaux

LE SCÊMNOFORME ET SES AVANTAGES SUR LES AUTRES MODES D'ANESTHÉSIE EN CHIRURGIE-DENTAIRE.

Travail lu devant la société d'Odontologie de langue française de la Province
de Québec—Séance tenue à Québec le 7 janvier 1906.

Une des plus intéressantes parmi les nombreuses questions qui se rattachent à la profession de chirurgien-dentiste est incontestablement celle qui a trait à l'anesthésie.

La grande importance que l'on attribue aujourd'hui à ce sujet, les communications et les discussions qu'elles soulèvent dans presque tous les congrès et les réunions de nos associations, n'ont pas d'autre origine que cette crainte excessive de la douleur chez un public que l'on pourrait, je crois, à bon escient, qualifier de pusillanime.

Depuis la découverte du chloroforme, de l'éther et de tous les autres anesthésiques qui sont, tour à tour, apparus, y compris le protoxyde d'azote, la cocaïne et même la stovaine, il n'est plus d'intervention, si minime et si peu douloureuse soit elle, acceptée d'emblée par le patient si l'on ne lui promet un sommeil complet ou une insensibilisation totale à la douleur.

De par ce fait et plus encore en raison de l'inocuité aujourd'hui reconnue de quelques-uns de ces anesthésiques, nous ne